
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１０月１９日に事業説明会と株主募集会を玖島中学校・ミライ on 図書館・鈴田小学校・ 

三浦かんさく会館の４か所で、開催しました。 

おかげさまで、目標にしていた株券４００枚は販売することができました。 

しかし、パン屋さんが集まらない、来場者が保護者以外の方が少なかったなど問題点も見えてき

ました。 

参加していただいた皆様、本当にありがとうございました。 

今後は令和５年１月１５日に開催する「おむパンマルシェ」に向けて、課題を解決しながら準備

をすすめていきます。 

事業説明会と株主募集会で出た質問の回答を載せていますので、ご確認ください。 

また、何か質問などございましたら、２年職員までご連絡ください。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質問 回答 

今日株が買えなかった人はどうしたらいいで

すか。 

申し訳ありませんが、予定枚数に達したため販

売できません。 

収支決算はいつか、返礼はいつもらえますか。 ２月末に株主総会を行います。その際に返礼金

額と方法を説明します。 

配当のパン券は、使用期限がありますか。 マルシェ当日で使う割引券は当日のみ 

利益決定後にお渡しする配当の割引券は、１か

月程度の期日を設けて使用できるようにしま

す。 

ドリンクのペットボトルの値段がコーラが１

本３００円など高くないか。どこで仕入れる

つもりですか。 

確かに３００円は高いです。こちらの調査不

足でした。ネットで注文する予定ですが、も

っと安いところはないか、再度検討します。 

パン屋は 20 店舗もありますか。 

全店舗賛同いただけますか。 

 

できるだけたくさんの声をかける予定です。 

少ない場合は、菓子店にもお声かけする予定

です。 

玖島中の体育館の広さで十分ですか。 

 

参加店舗の数が確定し、敷地面積を調整する

ことで入ります。 

駐車場は十分ですか。 

 

利用できる駐車スペースでは、合計 110台で

す。近隣に住んでいる方には、なるべく徒歩

で来ていただくようお知らせしたり、歩いて

きていただける工夫をしたりします。 

米粉を使ったパンが少ないので希望します。 パン屋さんにこのような要望があることをお

伝えします。 

 


